

## ABSTRAK

**Alma Luthfiyyah** : *Metode Islamic Parenting Terhadap Perkembangan Spiritual Anak (Pos Paud Al-Hidayah Manisi Kecamatan Cibiru Bandung).*

Orang tua akan berperan sebagai guru bagi anaknya, mereka mencontoh baik dan buruknya yang dilakukan orang tua dihadapannya. Namun, dampak yang terjadi saat ini di masyarakat dapat merujuk data Badan Pengadilan Agama (Badilag) Mahkamah Agung, tingkat perceraian keluarga Indonesia dari waktu ke waktu memang semakin meningkat. Pasca reformasi politik di Indonesia tahun 1998, perceraian di Indonesia semakin meningkat. Data pada tahun 2016 angka perceraian mencapai 19,9% dari 1,8 juta peristiwa. Sementara data 2017, angkanya mencapai 18,8 dari 1,9 juta peristiwa. Dapat melihat pada data tahun 2017 maka lebih dari 375 ribu pasangan keluarga yang bercerai tahun itu. Jumlah 357 ribu itu bukan angka yang sedikit, apalagi pasangan yang bercerai banyak usia pernikahannya yang baru menginjak 5 tahun. Maka, memahami konsep keagamaan berarti memahami perkembangan spiritual pada anak. Pada dasarnya tindakan keagamaan yang dilakukan oleh anak diperoleh oleh meniru. Dan yang menjadi bahasan dalam rumusan masalah adalah apa yang di maksud dengan Metode *Islamic Parenting* Terhadap Perkembangan Spiritual Anak.

Tujuan penelitian ini yaitu sebagai berikut : (1) Untuk mengetahui gambaran perkembangan spiritualitas anak di Pos Paud Al-Hidayah. (2) Untuk mengetahui metode *Islamic Parenting* di Pos Paud Al-Hidayah. (3) Untuk mengetahui dampak metode *Islamic Parenting* terhadap perkembangan spiritual anak di Pos Paud Al-Hidayah.

Metode penelitian ini adalah kualitatif berupa deskriptif. Objek yang diteliti adalah tiga siswa di Pos Paud Al-Hidayah Kel. Pasir Biru Kec. Cibiru Kota Bandung, agar memperoleh gambaran yang realita sesuai dengan keadaan atau fenomena yang terjadi di lapangan melalui pengumpulan data dengan memanfaatkan diri peneliti sebagai instrument penelitian. Teknik pengumpulan data dilaksanakan melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Data analisis dengan cara direduksi dipaparkan dan ditarik kesimpulan.

Berdasarkan penelitian yang penulis lakukan, langkah-langkah metode *Islamic Parenting* memberi contoh akhlak yang baik kepada anak-anak, ketika berada di sekolah beliau selalu memberikan contoh akhlak yang baik, ketika di rumah memperlihatkan adab yang baik kepada orang tua dan orang yang ada dirumahnya.

Dampaknya anak memiliki sikap merendahkan diri kepada Allah, berlaku adil, jujur, mampu bersikap saling menghormati dan menghargai sesama.